
INGLESE C.P.I.A. SEDE CASA CIRCONDARIALE – SCUOLA MEDIA+BIENNIO  

PROF. ASTERITI PAOLO 

LEZIONE PERIODO DAL 05/03/2020  AL  03/04/2020 

VERBO ESSERE 

PRE-ACTIVITY  

LEGGI LE VARIE FORME DEL VERBO ESSERE E RICOPIALE SUL QUADERNO. 

IL VERBO ESSERE: Il verbo essere (to be) è molto usato nella lingua inglese.E’ un verbo ausiliare, quindi può 

essere usato anche con altri verbi. 

FORMA AFFERMATIVA 

I am                  (I’m)       Io sono 

you are            (you’re)   tu sei 

he is                 (he’s)       egli/lui è 

she is                (she’s)     ella/lei è 

it is                   (it’s)         esso è 

we are              (we’re)     noi siamo 

you are            (you’re)    voi siete 

they are           (they’re)   essi/loro sono 

FORMA NEGATIVA 

Nella forma negativa si aggiunge la parola not al 
verbo essere.  

Nella forma contratta del verbo, not diventa n’t. 

FORMA INTERROGATIVA 

Per fare le domande il verbo essere si mette 
prima del soggetto. 

Am I?        Io sono? 

Are you?   tu sei? 

Is he?         egli/lui è? 

Is she?       ella/lei è? 

Is it?           esso è? 

Are we?     noi siamo? 

Are you?   voi siete? 

Are they?  essi/loro sono? 

I am not         (I’m not)            Io non sono 

you are not    (you aren’t)       tu non sei  

he is not         (he isn’t)            egli/lui non è 

she is not        (she isn’t)          ella/lei non è 

it is not           (it isn’t)             esso non è         

we are not     (we aren’t)         noi non siamo 

you are not    (you aren’t)       voi non siete      

they are not   (they aren’t)     essi/loro non sono   

 

Listening : Ascolta le due video lezioni sul verbo essere 

https://www.youtube.com/watch?v=a96XTnQigjc 

https://www.youtube.com/watch?v=M8I_TdtFA9w 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=a96XTnQigjc
https://www.youtube.com/watch?v=M8I_TdtFA9w


FAI GLI ESERCIZI 

 

 



 

 

 



 

 



PRE-ACTIVITY: leggi e studia la regola   

IL PRESENT SIMPLE SI USA: 

 Per esprimere abitudini, azioni generalmente valide, azioni ripetute o situazioni immutevoli, emozioni 
e desideri: 
I smoke (abitudine); I work in London (situazione immutevole); London is a large 
city (dichiarazione generalmente valida) 

 Per dare istruzioni o direzioni: 
You walk for two hundred meters, then you turn left. 

 Per esprimere un impegno prefissato, presente o futuro: 
Your exam starts at 09.00 

 Per esprimere il futuro, dopo alcune congiunzioni: after, when, before, as soon as, until: 
He'll give it to you when you come next Saturday. 

Attenzione! Il present simple non si usa per esprimere azioni che si svolgono nel momento in cui si parla. 

ESEMPI 

Abitudini 

He drinks tea at breakfast. 

She only eats fish. 

They watch television regularly. 

Azioni o avvenimenti ripetuti 

We catch the bus every morning. 

It rains every afternoon in the hot season. 

They drive to Monaco every summer. 

Per qualcosa di generalmente valido 

Water freezes at zero degrees. 

The Earth revolves around the Sun. 

Her mother is Peruvian. 

Per istruzioni o direzioni 

Open the packet and pour the contents into hot 

water. 

You take the No.6 bus to Watney and then the 

No.10 to Bedford. 

COME SI FORMA IL PRESENT SIMPLE: TO THINK (RICOPIA SUL QUADERNO E TRADUCI) 

Affermativa Interrogativa risposta  Negativa 

I think    Do I think?  Yes I do/ no.I don’t I do not think 

You think Do you think? Yes I do/ no.I don’t You do not think 

He thinks Does he think? Yes he does/No, he doesn’t He does not think 

She thinks Does she think? Yes she does/ No she doesn’t She does not think 

It thinks Does it think? Yes it does/No, it doesn’t It does not think 

We think Do we think? Yes we do/ no we don’t We do not think. 

They think Do they think? Yes they do/ No they don’t They do not think. 

NOTE SUL PRESENT SIMPLE ALLA TERZA PERSONA 

SINGOLARE 



 Alla terza persona singolare, i verbi terminano sempre in -s: 
he wants, she needs, he gives, she thinks. 

 Le forme negative e interrogative usano il DOES (= la terza persona singolare dell'ausiliare 'DO') + il 
verbo alla forma base. 
He wants ice cream. Does he want strawberry? He does not want vanilla. 

 I verbi che terminano in -y: alla terza persona la -y diventa -ies: 
fly --> flies, cry --> cries 
Eccezione: in caso di vocale prima della -y: 
play --> plays, pray --> prays 

 Aggiungere -es ai verbi che terminano in:-ss, -x, -sh, -ch: 
he passes, she catches, he fixes, it pushes 

ESEMPI 

He goes to school every morning. 

She understands English. 

It mixes the sand and the water. 

He tries very hard. 

She enjoys playing the piano. 

 

Listening: Ascolta la spiegazione al seguente link 

https://www.youtube.com/watch?v=FVkU2JZI0Xk 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=FVkU2JZI0Xk


Studia e traduci la seguente tabella 

 

 

 



Fai i seguenti esercizi 

 

 

 



Fai i seguenti esercizi 

 

 

 



Fai i seguenti esercizi 

 

 

 



 

Fai i seguenti esercizi 

 

 



Guarda le figure e scrivi quello che i ragazzi fanno e non fanno 

 

_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
_______________________________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

 

 



 

 

 

 



 

PREPOSIZIONI DI LUOGO : 
Leggi e copia sul quaderno le seguenti proposizioni di luogo 

I luoghi – Places 

 

al centro – in the middle of 

di fronte a – opposite to 

di fianco a – next to 

in fondo a – at the end of / at the bottom of 

vicino a – near to 

all’angolo con – on the corner 

lontano da – far from 

dietro a – behind 

davanti a – in front of 

sopra – over 

sotto – under 

fra … e … – between 

a sinistra – on the left 

a destra – on the right 

fino a – up to / till 

Ascolta la spiegazione al seguente link 

https://www.youtube.com/watch?v=xSOzTOe3Vzg 



 

 

 

 



 

APPROFONDIMENTI BIENNIO 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



https://en.islcollective.com/video-lessons/gru-present-simple 

https://en.islcollective.com/video-lessons/present-simple-pink-panther 

https://en.islcollective.com/video-lessons/love-story 

https://en.islcollective.com/video-lessons/happy-halloween-short-animation 

 

 

https://en.islcollective.com/video-lessons/gru-present-simple
https://en.islcollective.com/video-lessons/present-simple-pink-panther
https://en.islcollective.com/video-lessons/love-story
https://en.islcollective.com/video-lessons/happy-halloween-short-animation

